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10月3日
桜ヶ丘の横断
歩道について

桜が丘1丁目の五門墓地と大学スーパーの所にある信号のない横断歩道ですが、横断歩道の
標識自体が見にくく、通学時間帯にほとんどの車が止まってくれません。
坂道なのでスピードも出ていて、外環からの抜け道に利用する車も多くて大変危険です。
大阪市内などではスクールゾーンを道路全体を色付けして誰が見てもわかるようにしてい
ますが、そういった対応を検討していただけないでしょうか？

わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。
町道五門七山線と町道桜が丘３号線の横断歩道がある交差点部については、朝夕の交
通量が特に多く、通学路でもあることから、過年度より車両に対し路面標示等による
交通安全啓発に取り組んでいる状況であります。
ご提案の道路全体を色付けするカラー舗装について、泉佐野警察署と協議を行いまし
たが、カラー舗装の特性上、車両の制動時にスリップする危険があるため、歩行者等
への安全面を考慮し認められないとの回答でした。
また、横断歩道等の交通規制にかかる路面標示（横断歩道、停止線等）につきまして
は、泉佐野警察署管轄となるため、横断歩道の更新を早急に対応して頂くよう併せて
依頼を行っております。
なお、ご提案箇所を通行する車両運転者に対しては、泉佐野警察署と連携し、より効
果的に注意喚起を促す路面標示や啓発看板の設置検討を行ってまいりたいと考えてお
ります。
今後も引き続き交通安全対策に努めてまいりますので、ご理解、ご協力の程よろしく
お願いいたします。

道路公園課

10月17日

子どものイン
フルエンザワ
クチン接種に
関する費用補
助について

熊取町ではなぜ子供のインフルエンザワクチンの費用補助がないのでしょうか。12歳以下
では2回の接種が必要で大人より費用がかかるのでそこに補助を出すべきではないでしょう
か。幼稚園や保育園での集団感染もあるので補助があった方が接種率も上がると思いま
す。

わが町提案箱にご提案をいただきありがとうございます。
さて、インフルエンザワクチン費用の補助についてですが、高齢者インフルエンザ
は、予防接種法に定められた定期接種として発病予防や重症化予防を目的に一部公費
負担で接種を受けることができますが、こどものインフルエンザについては、あくま
でも、ご本人の判断で実施いただく任意接種の位置づけとなっているため、現在本町
では費用助成をおこなっていません。
今後も、引き続き国の動向を注視してまいりたいと考えておりますので、ご理解、ご
協力の程よろしくお願いいたします。貴重なご意見ありがとうございました。

子育て支援課

10月31日
職員の対応に
ついて

課によって親切に対応してくれるところとしてくれないところがあります。
同じ課でも、忙しいからその仕事はあとになりますといったり。
あとになるのはわかっていても、ていねいに言ってくれたり、頭ごなしにきつく言われた
り、言い方も考えてほしいです。

このたびは、本町職員の対応について、ご不快な思いを抱かせてしまい、誠に申し訳
ございませんでした。
頂戴したご意見を全庁的に共有させていただき、今後の職員全体の対応力向上が図ら
れるよう役立ててまいります。

人事課


